

NOUVELLE COLONIE A

LA RIVIERE-A-LA-GRUE, MAN.

Il y a de nombreux homesteads ou lots gratuits à prendre sur le township XXVI, rangs 12, 13 et 14, dans la province du Manitoba, à la Rivière-à-la-Grue. (Crane River). Des fermiers de St-Eustache et d'Éli doivent y aller au printemps. On dit que la terre est bonne, qu'il y a du bois et du foin. Que l'on se hâte, car déjà six homesteads ont été pris par des étrangers. Le P. Léonard, o. m. r., principal de l'école de Sandy-Bay, Man., pourrait renseigner ceux qui désirent aller s'établir dans cette région.

L'IMPORTANCE DE LA PRESSE CATHOLIQUE.

DE LA *Semaine Religieuse* DE QUÉBEC.

Nous empruntons au *Casket* d'Antigonish la citation suivante d'un discours de Mgr O'Connell, archevêque de Boston :

“ Un journal catholique est aussi nécessaire qu'une église. C'est autant le devoir de chaque prêtre dans le diocèse de l'appuyer, de l'aider et de travailler à sa plus grande diffusion parmi le peuple que de bâtir et de soutenir une école. Tout cela est ordonné à la même intention, au même objet, au même but — la propagation et la défense des principes chrétiens catholiques. Notre Saint Père, reconnu pour un Pontife de sagesse humaine supérieure et de bon sens pratique, a exprimé cette vérité en des termes qui ne laissent aucun doute dans l'esprit du véritable prêtre :

“ En vain construirez-vous, enseignerez-vous et prêcherez-vous, aussi longtemps que vous ne soutiendrez et ne répandrez pas un journal catholique”.

Ce sont là, en abrégé, ses propres paroles. Le prêtre qui, après les avoir entendues, reste encore inactif et prêt à n'offrir que de la critique, est indigne de sa charge. Il agit comme le soldat qui s'arrête en face de l'ennemi pour se plaindre du vernis de son fusil”.

ARBRE DE NOËL A L'HOSPICE TACHE.

Les dames patronnesses de l'Hospice Taché ont organisé un gentil *arbre de Noël* pour les orphelines. La présentation en a eu lieu le 28 décembre, jour de la fête des Saints Innocents. Mgr Dugas, P. A., v. G., présidait la soirée, qui fut brillante. Le chœur de la Cathédrale exécuta plusieurs chants avec un brio remarquable. Les orphelines rendirent avec beaucoup de naturel de jolis compliments et une très belle saynète, dont l'idée était empruntée aux fêtes de Noël.